

## Le sport et l'éducation pour les jeunes mis en avant.

Cette année, nos millions de minutes d'activités soutiendront des associations ou des programmes sportifs pour les jeunes défavorisés, à travers le monde. KEE- Ping Hope au Liban, Sportic en Amérique Latine, le programme O!Yes en Afrique et le Comité International Paralympique recevront des fonds pour donner aux générations futures un meilleur accès au sport et à l'éducation, créant ainsi des perspectives pour leur avenir. Les fonds seront débloqués lorsque nous atteindrons les différents paliers.



### Premier palier – 10 millions de minutes d'activités : KEE-Ping Hope – Liban (SOS Villages d'Enfants)

Dans le but de redonner espoir aux enfants souffrant de la situation économique et politique au Liban, l'organisation KEE-Ping Hope construit des tables de ping-pong, des raquettes et des filets durables qui rendent le tennis de table plus accessible aux enfants de SOS Village d'Enfants au Liban. L'organisation a été fondée par Mayssa Bsabes, jeune leader du Comité International Olympique, elle-même ancienne championne de tennis de table, mais aussi architecte et professeur d'université. En plus des entraînements et des tournois de tennis de table, elle anime des ateliers sur les compétences de vie et le bien-être dans le cadre de la campagne KEE-Ping Hope. Grâce au sport, leur mission est de ramener la joie et la confiance dans la vie des enfants et de bénéficier d'effets sociaux et mentaux positifs. [KEE-Ping Hope](#)

### Second palier - 15 millions de minutes d'activités : Sportic – Argentine, Colombie et Équateur

Sportic améliore l'autonomie et le développement personnel et professionnel des jeunes. Travaillant à travers les systèmes éducatifs, l'association a déjà formé plus de 10 000 jeunes en utilisant des approches sportives et technologiques pour améliorer leurs compétences socio-émotionnelles et professionnelles. En outre, elle favorise l'adoption des valeurs olympiques (amitié, respect, excellence) ainsi que les droits sur le genre. L'objectif est d'intensifier l'adoption des méthodologies sportives par les éducateurs publics en Argentine, en Colombie et en Équateur. [sportic.org](http://sportic.org)





### Troisième palier – 20 millions de minutes d’activités : O!Yes - Afrique

Le programme O!Yes a été mis en place par la Fondation [Olympafrica](#)

Dans ce programme, le sport promeut les valeurs olympiques et renforce le développement social, l’inclusion, l’égalité des sexes et l’autonomisation des jeunes en Afrique. Il a pour objectif de contribuer à la création de centres multisports et socio-éducatifs simples dans les pays sous-développés pour donner aux jeunes et à la communauté la possibilité de bénéficier des aspects positifs de l’Olympisme à travers l’Afrique.

### Quatrième palier - 25 millions de minutes d’activités : le Comité International Paralympique - Asie

La mission principale du [Comité International Paralympique](#) en Asie est de développer des activités sportives pour les personnes handicapées afin de changer des vies et de promouvoir une société pour tous. L’objectif est de créer un monde inclusif en utilisant le sport et l’exercice, et d’offrir des opportunités durables dans les sports adaptés de haut niveau. Le comité utilise le pouvoir du sport pour sensibiliser les personnes handicapées et encourager l’inclusion des personnes concernées. Pour y parvenir, il est important d’avoir des représentants mondiaux diversifiés, avec plus d’entraîneurs et d’ambassadeurs. L’organisme veut donner aux athlètes les moyens de vivre les valeurs paralympiques de manière inspirante pour la prochaine génération.

Le comité olympique soutient un évènement régional sportif qui se tiendra en Asie en 2024. L’objectif de cet évènement est d’offrir davantage d’opportunités aux athlètes, aux entraîneurs, aux techniciens et aux évaluateurs, afin qu’ils puissent développer leur plein potentiel, s’entraîner au plus haut niveau et contribuer à la croissance du mouvement paralympique.

